
FACULTAD DE INGENIERIA 

PROYECTO  DE INGENIERIA DE SISTEMAS 

CONSEJO CURRICULAR 

 

Acta 025 

29 de Agosto de 2005 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a la 2:15 p.m. 

 

Asistentes: 

 

Profesora  Zulima Ortiz  Presidente del Consejo de Carrera 

Profesora Deicy Alvarado  Representante del Área Básica de Ingeniería 

Profesor Rafael Garzón  Representante Área de Física 

Profesor César Suárez  Representante Área de Ingeniería 

Profesor Orlando Villanueva  Representante Área de Humanidades 

Profesora Beatriz Jaramillo  Representante Áreas aplicadas de Ingeniería 

Estudiante Diego Domínguez Representante  estudiantil 

Ingeniera Susana Méndez  Asistente 

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 

1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 

1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 

 

2. ACREDITACIÓN 

3. PROFESORES 

4. ESTUDIANTES 

 

5. VARIOS 

DESARROLLO 

1. FORMAL 

1.1 Verificación del quórum. 

Se verifico el quórum. 

 



1.2 Lectura del acta No. 24 de 2005 

Se hizo lectura del acta y se aprobó 

 

 

2. ACREDITACIÓN 

La coordinadora pone en conocimiento del consejo el documento que fue enviado 

por los pares académicos al CNA. Comenta que la deficiencia principal del 

proyecto es a nivel institucional, en lo relacionado con instalaciones, laboratorios 

especializados y el hecho de que no se muestre la productividad de las reuniones 

de Seminario Permanente. 

El profesor Orlando Villanueva propone que se haga un balance de lo que esta 

consignado en el documento y se compare con el Plan de mejoramiento, con  el fin 

de elaborar una propuesta de mejoras. 

La coordinadora manifiesta que existe un plazo máximo de 15 días para elaborar 

un manifiesto al respecto, en el que se deben resaltar los resultados del Seminario 

Permanente y aclarar algunos aspectos que se relacionan en el comunicado. 

 

 

3. PROFESORES 

 

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Rafael Garzón, en el que 

manifiesta que después de haber revisado la propuesta de conformación de 

grupo de trabajo presentada por el profesor Eduard Alexis Larrañaga titulado 

“información cuantica” la encontró viable. 

R/  El consejo se da por enterado y aprueba darle tramite a la propuesta ante 

consejo de facultad 

 

Se da lectura a la carta remitida por la profesora Beatriz Jaramillo, en el que 

manifiesta que después de haber revisado la propuesta de conformación de 

grupo de trabajo presentada por la profesora Luz Marina Orjuela titulado 

“Umovil” la encontró viable. 

R/  El consejo se da por enterado y aprueba darle tramite a la propuesta ante 

consejo de facultad 

 

 

 



4. ESTUDIANTES 

4.1 Proyectos y anteproyectos. 

 Código Nombre Titulo Director Jurados 
20002020020 Humberto 

Vladimir 

Rueda 

Análisis y diseño de un modelo 

de datos de un sistema de  

información geográfica 

comunitario para el sector altos 

de Cazuca Municipio de Soacha 

Cundinamarca 

Interno: 

Leonardo Ríos 

 

Externo: Omar 

Adrián González 

Henry Diosa 

 

Octavio 

Salcedo 

9722059 

 

9722009 

Cesar Augusto 

Merchán  

Elkin Freddy 

Barbosa 

Análisis, diseño, modelamiento e  

implementación de una solución 

informática para la gestión 

documental del sistema de 

gestión de la calidad 

Giovanny 

Tarazona 

Anselmo 

Vega 

 

Mabel Muñoz 

9822076 

 

9722092 

Francisco 

Alejandro Niño 

Cesar 

Leonardo Ortiz 

Sistema de administración 

comercial de pólizas de líneas 

personales de seguros “PMS” 

Interno: 

Giovanny 

Tarazona 

Externo: Orlando 

Penagos 

Beatriz 

Jaramillo 

Luz Marina 

Orjuela 

9912051 

 

9922017 

 

Juan David 

Gutiérrez 

William Yesid 

Garzón   

Aplicación para la 

implementación de operaciones 

criptográficas basada en la 

infraestructura de llave pública 

(PKI) 

Interno: Zulima 

Ortiz 

Externo: Alex 

Cachón 

Lilia Edith 

Aparicio 

Luis Gabriel 

Figueredo 

9812031 

 

9812027 

Fredy Eduardo 

Fonseca 

Edwin 

Ducuara 

Rodríguez 

Diseño e implementación del 

sistema de administración de 

despachos de almacenes Siman

Interno: Oswaldo 

Romero 

Externo: Orlando 

Penagos 

Guillermo 

Buritica 

Sandro 

Bolaños 

9720523 

 

9612031 

Jose Luis 

Bautista 

Luis Ángel 

Escalante 

Sistema de información para 

señales Biomedicas 

Jaime Antonio 

Benítez 

Mabel Muñoz

Sonia 

Ordoñez 

 

5. VARIOS 

 La Coordinadora  Zulima Ortiz sugiere que a las reuniones del Consejo asista el 

profesor Henry Diosa, ya que al encontrarse dirigiendo las reuniones de Seminario 

Permanente podría hacer algunos aportes. 

R/ El consejo determina que el profesor asista inicialmente como invitado, antes de 

tomar la decisión de integrarlo como miembro del consejo, además sugiere que se 



considere la opción de integrar a las reuniones del  Seminario Permanente a un 

egresado y que se busque el mecanismo para escogerlo. 

 

La Coordinadora informa que se debe elaborar el presupuesto  para el proyecto 

curricular, en el que se debe incluir la proyección de ingresos, venta de productos 

especializados, la proyección de gastos, los laboratorios especializados para 

ingeniería de Sistemas (Software, bases de datos, redes), además capacitación, 

estudios que los profesores van a realizar, etc. 

R/ El consejo recomienda que se lleve un formato a la reunión de Seminario 

permanente con el fin de que los profesores colaboren con la elaboración de este 

presupuesto. 

 

Siendo las 3:15 p.m. se da por terminada la sesión 

 

ZULIMA ORTIZ BAYONA    

Presidente   


	DESARROLLO 

